

Ante casos de violencia reportados en consultorios Gobierno evalúa contar con “vigilantes” armados en los centros de salud del país

» La ministra de Salud precisó que “estamos abiertos a cualquier medida que garantice seguridad”, aunque la aplicación de esto dependería de los administradores de los recintos.

En el contexto de la violencia que se ha reportado en distintos centros de salud en el último tiempo, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, aseguró que el gobierno evalúa la posibilidad de tener “vigilantes” armados.

Ayer, en conversación con Estado Nacional de TVN, la secretaria de Estado fue consultada respecto a si está de acuerdo con quienes piden guardias para los Cesfam y hospitales y aseveró: “De hecho, eso es algo que conversamos con la ministra del Interior, no es que nos hayan pedido”.

“Ella me pidió que nosotros evaluáramos la posibilidad de tener vigilantes, que se llaman, como los que tienen en los bancos”, agregó y en cuanto a si estos estarían armados, ya que esa sería la diferencia con un guardia, advirtió que “sí, porque los guardias habituales son personas que están ahí mirando, pero que no tienen un entrenamiento como para, realmente, garantizar mejores condiciones de seguridad”.



La ministra de Salud, Ximena Aguilera, aseguró que el gobierno está evaluando facilitar la opción de tener “vigilantes” armados en los centros de salud.

De todas maneras, la autoridad indicó que “estamos viendo todas las posibilidades, porque tiene que ser el que administra el establecimiento. Nosotros como Ministerio de Salud no administramos ningún establecimiento. Lo administran los municipios, los servicios de salud. Lo que nosotros estamos revisando con las instancias jurídicas del Ministerio es cuáles son los pasos que se deben cumplir. Por cierto, que

implica un gasto mayor”.

“Nosotros estamos abiertos a cualquier medida que garantice mayor seguridad”, remarcó la ministra y advirtió que “el foco está en dar las atribuciones hacia las personas que están a cargo de la administración de los establecimientos para las medidas que ellos consideran y la comunidad asistencial que ahí trabaja, que sean necesarias”.

Emol